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Mitteilungen 
 
• Es gibt eine Anfrage des Straßenverkehrs- und Tiefbauamtes zum Parkplatz 

am Dr. Hermann-Haarmann- Haus (Kita). 
 

• Der Bericht von Pro Familia für das Jahr 2021 liegt vor. 
 

• Frau Mößner berichtet, dass es eine mögliche Fläche für die Sporthalle im 
Stadtteil gibt. Dieser Punkt soll auf der nächsten Ortsbeiratssitzung behandelt 
werden. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Ali Timtik Heike Homm 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 




